

AGDCM - Noticias

<https://www.agdcm.es/>

REUNIÓN CON LA NUEVA DIRECTORA GENERAL DE DEPORTES JCCM



El pasado viernes, nos recibió en su despacho en Toledo la nueva Directora General de Deportes de la JCCM, Noelia Pérez, con ella pudimos consolidar la colaboración mutua en favor de los Gestores Deportivos de nuestra Región, y el compromiso de ambas entidades en llevar a cabo acciones que mejoren la formación y el conocimiento de las personas que trabajan en nuestro sector. Nuestro Presidente insistió en la necesidad de participar como órgano consultivo en cualquier tema que tenga relación con la Gestión Deportiva en CLM y puso a disposición de la Consejería los medios de los que disponemos en la Asociación para colaborar activamente de lo que se estime necesario.

De la misma manera, esta reunión sirvió como piedra de toque para afrontar nuevas acciones para el año 2020, como una II Jornada Regional y la intención de realización de

un Congreso de Gestión Deportiva para finales de año.

Link to Original article: <https://www.agdcm.es/noticias/reunion-con-la-nueva-directora-general-de-deportes-jccm?elem=81053>